

ANDALUCÍA

La Universidad de Almería suma ya 35 contrataciones 'a dedo'

Los contratos, entre ellos los de dos familiares del rector, se realizan a través de una fundación

MIGUEL CABRERA ALMERÍA

La Fundación Mediterránea de la Universidad de Almería (UAL) tiene ya contratados al menos 35 personas «a dedo», sin que hayan superado ninguna prueba para acceder a sus puestos de trabajo, y que prestan servicios básicos de la institución que le han sido encomendados en virtud de una resolución publicada en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) el pasado 30 de diciembre.

Entre los contratados se encuentran amigos y familiares de miembros del equipo de gobierno, como una hija y un sobrino del rector, Pedro Molina, así como la hija de la jefa del gabinete jurídico de la UAL. Entre el resto de contratados también hay allegados a los actuales directivos, que han accedido a un puesto de trabajo en la institución sin pasar por los procesos de control de acceso al empleo público.

En la Universidad de Almería y a través de las redes sociales se ha difundido un dossier en el que aparecen los nombres y apellidos de los 35 «enchufados», «aunque nadie en el campus habla del tema por temor a las represalias del equipo de gobierno», según dice el propio documento.



El rector de la Universidad de Almería, Pedro Molina (en primer término), durante una comparecencia pública. M. C.

Las encomiendas de gestión afectan al servicio universitario de empleo, el centro de lenguas, el gabinete de comunicación, la unidad de docencia virtual, parte de la unidad de relaciones internacionales y prestaciones en servicios informáticos. Es decir, servicios esenciales en la gestión universitaria.

Aunque las encomiendas de gestión ya están en vigor, sobre ellas está pendiente el recurso contencioso administrativo interpuesto por la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (Csif), que entendió

que con ellas la UAL estaba creando una administración paralela o «chiringuito» que funciona como una agencia de empleo a fines al rectorado y enchufados a través de la privatización encubierta de un gran número de servicios que a su entender deben ser atendidos por funcionarios, no por personal externo. Y, por tanto, entiende que si eran necesarios más trabajadores debería haberse abierto un concurso público.

Según Csif, las encomiendas abren la puerta a que la Fundación siga contratando a personal sin el

necesario control de la UAL.

La Universidad de Almería ha presentado a su vez un recurso de inadmisibilidad contra la denuncia de Csif que está aún pendiente de resolución. El presidente de este sindicato en Almería, Francisco Iglesias, ha manifestado a este diario que con este recurso los directivos de la UAL han conseguido retrasar el proceso durante varios meses, el tiempo suficiente para evitar que afecte a las elecciones al rectorado, que se celebran este mes de marzo.

Muere una anciana en el incendio de su casa en Jaén

M^a AMELIA BRENES JAÉN

Una anciana falleció durante el fin de semana como consecuencia del incendio registrado en su vivienda, situada en un residencial de la capital jienense, y en la que vivía sola desde que enviudara.

Según informaron fuentes del servicio Unificado de Emergencias 112 Andalucía, el fuego se registró sobre las 22.50 horas del sábado en el primer piso de un bloque situado en el número 13 de la calle Extremadura. Vecinos del inmueble fueron quienes dieron la voz de alarma.

Inmediatamente se dio aviso a la Policía Local y Nacional, Bomberos y servicios sanitarios, que se desplazaron hasta el lugar de los hechos. Una vez allí, desalojaron por prevención todo el edificio, de cinco plantas. Una vez apagado el fuego, los vecinos pudieron volver a sus casas.

El suceso, cuyas causas se están investigando, tuvo como resultado la muerte de la propietaria del piso incendiado. Se trata de una mujer de 85 años de edad, viuda y sin hijos. Al parecer, durante la semana, una persona acudía a la casa regularmente para ayudarla. Sin embargo, los fines de semana la pasaba sola, de manera que el siniestro la pilló sin compañía.

Un juez ha enviado a prisión a la mujer que apuñaló a su hermana por la espalda en una calle del municipio almeriense de Alhabia el pasado sábado.

VAMOS a la PLAYA

Para reserva realizadas hasta el 16 de Marzo

Hasta un
50% DTO.
Ofrecido por el Hotel

+

7% DTO.
Barceló
VIAJES

Además,
NIÑOS GRATIS
o con importantes descuentos

ROQUETAS COSTA DE ALMERÍA Playacapricho 4* Desde 43€ MEDIA PENSIÓN	ALMUÑÉCAR COSTA TROPICAL Playacálida 4* Desde 47€ MEDIA PENSIÓN	TORREMOLINOS COSTA DEL SOL Sol Príncipe 4* Desde 52€ MEDIA PENSIÓN	BENALMÁDENA COSTA DEL SOL Best Siroco 3* Desde 29€ MEDIA PENSIÓN
CHICLANA COSTA DE LA LUZ Valentín Sancti Petri 4* Desde 57€ MEDIA PENSIÓN	MATALASCAÑAS COSTA DE LA LUZ Carabela Beach 4* Desde 33€ MEDIA PENSIÓN	PUNTA UMBRÍA COSTA DE LA LUZ Barceló P. Umbría Beach 4* Desde 43€ MEDIA PENSIÓN	ISLA CANELA COSTA DE LA LUZ Iberostar Isla Canela 4* Desde 38€ MEDIA PENSIÓN

Precios desde por persona/noche en habitación doble para determinadas estancias de verano 2015. Los precios pueden variar en el momento de realizar la reserva. Consulta condiciones y hoteles en los que se aplican los descuentos y promociones.

ADO
Patrocinador del
Equipo Olímpico

FINANCIACIÓN A 9 MESES.
Financiación ofrecida, sujeta a estudio y aprobación por parte de Santander Consumer Finance, S.A.

902 200 400
barceloviajes.com
En tu **Barceló** más cercano

Barceló
VIAJES